



St Cloud

Appartement à vendre (92210)

Pièces	5 Pièces
Superficie	143 m²
Référence	83526645
Prix	936 000 €

Bel appartement familial traversant à rénover bénéficiant d'un plan parfait avec vue sur paris et la tour eiffel. Ce bien situé dans une résidence sécurisée offre une surface carrez de près de 144 m². Il propose une belle entrée, une double réception de plus de 47 m² ouverte sur un balcon terrasse de 20 m², une cuisine dinatoire indépendante, une suite parentale avec son dressing et sa salle de bains avec toilettes, deux autres grandes chambres, une salle de douche avec toilettes, nombreux placards de rangements. Possibilité 4^{ème} chambre. Une cave et deux emplacements de parking complètent ce ...

Superb dual-aspect family apartment to renovate. Ideal floor plan with a view of paris and the eiffel tower. Located in a secure residence, the property has a carrez law surface area of 144m² (1,550 sq ft). Comprising a good-sized entrance hall, a double-sized reception room over 47m² (505 sq ft) opening onto a 20m² (215 sq ft) balcony/terrace, a separate eat-in kitchen, a master suite with its dressing room and bathroom with toilet, two other large bedrooms, a shower room with toilet, and plenty of cupboards. 4th bedroom possible. One cellar and two parking spaces round off this property. ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

